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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con

agrado que el Poder Ejecutivo, a través del Ministerio de Salud, se sirva

informar cuáles son o serán las medidas que adoptará esa cartera ante el

estado de los Hospitales de Rosario y la región, para dar una solución

inmediata a problemas edilicios, e instalaciones de gas y eléctricas que

provocaron que los pacientes padezcan con creces la ola de fria polar que

hace insoportable la permanencia en estos efectores.
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Dra.SILVIA SUSANA DE CESARIS

Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es el frío polar que padecen los pacientes en pasillos y salas de los

hospitales de Rosario y su región lo que nos insta a presentar este pedido de

informes. No es con enojos o desconociendo los hechos, por parte de los

funcionarios competentes, que se van a ocultar los problemas existentes en

los efectores públicos.

Con esa premisa básica, los funcionarios tienen que abocarse a que

la permanencia en los efectores no se convierta en insoportable causado por

el hecho de que el frío polar se metió por todos lados. Ello se debe, según

distintas manifestaciones, por diversas razones.
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Uno de los casos, es el del Hospital Centenario, se pude fácilmente

verificar que no hay sectores calefaccionados que cobijen a los pacientes

que esperan ser atendidos o a quienes acompañan a algún familiar enfermo.

Una de las situaciones más graves se vivió en el Hospital Eva Perón,

ya que durante el mes de julio nacieron chiquitos con hipotermia, debido a

que no estaba calefaccionado ni la sala de preparto ni el quirófano. Esto fue

descripto como "realmente gravísimo" por los empleados del mencionado

nosocomio, quienes además agregaron que desde hace tres años se está

reclamando porque sólo hay calefacción en la sala de guardia, los

consultorios externos y neonatología".

Los empleados deben concurrir a trabajar "bien abrigados", pero las

verdaderas víctimas son los pacientes internados. A veces tienen que

pedirles a ellos que lleven frazadas, sábanas y hasta almohadas porque se
carece de las mismas.

Las quejas por este motivo son numerosas, que sería largo de

describirlas a todas, solo basta decir que las mismas son formuladas por los

empleados, los pacientes y lo familiares de éstos. Esto es muy serio y grave,

pero nuestra mayor preocupación radica en el hecho de que para ésta

problemática, no hay soluciones inmediatas, ni propuestas serias, solo se

han recibido enojos, o desmentidas por parte de los funcionarios

responsables.

Por la implicancia que el tema tiene, es que solicitamos a nuestros

pares la aprobación del siguiente proyecto.
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